

Discurso Becas Santander

Buenas tardes a todos los presentes, mi nombre es Bárbara Canivilo, estudiante de la carrera de Psicología y una de las beneficiadas de la Beca Santander.

Desde que tengo memoria mis padres siempre me dijeron que los viajes son una inversión. Parece un típico frase cliché, pero en este momento parecen tener mucha razón.

Para mí, y creo que también para mis compañeros viajeros, esto es una inversión que va más allá de lo económico; es invertir en nosotros mismo. Es una oportunidad de esas que no se dan muchas veces en la vida y que nos permitirá crecer tanto en manera profesional como personal.

Este viaje significa una aventura un desafío. Significa dejar por un tiempo todo a lo que estamos acostumbrado y poder descubrir nuevos lugares y adentrarnos en nuevas culturas.

En lo personal es un desafío bastante importante. Vengo de una ciudad muy pequeña del norte de Chile y mi primer gran desafío fue venirme a Santiago a vivir sola. Ahora estoy a punto de realizar un desafío mucho mayor que a la misma vez es una meta y sueño.

Cuando entré a UDLA me contaron sobre la Beca Santander y desde ese día me esforcé para tenerla y conseguirla.

Es un sueño tener la oportunidad de irme del país, poder vivir en uno de mis lugares favoritos, poder ser parte de una universidad extranjera, formar lazos y redes, expandir mi conocimiento y aprender de una cultura diferente. Al final, esto es lo más importante y enriquecedor.

Si la vida nos permite, tal vez esta oportunidad sea el gran primer paso para un mayor y brillante futuro.

Muchas gracias.